



ELISABETH-SELBERT-SCHULE

GESAMTSCHULE DES LANDKREISES KASSEL

- Schule mit Ganztagsangeboten im Profil 2 -

16.03.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der Elisabeth-Selbert-Schule,

trotz der aktuellen Krisensituation werden wir Ihr Kind weiterhin möglichst umfangreich fördern und fordern.

Die Fachlehrkräfte werden daher – soweit das inhaltlich möglich ist – den jeweiligen Klassenlehrerinnen und Klassenlehrern Aufgaben zukommen lassen, welche von diesen per E-Mail im Laufe der Woche an Sie weitergeleitet werden.

Um entsprechende Verteiler einzurichten, benötigen die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer daher Ihre E-Mail-Adressen. Bitte schicken Sie für diesen Zweck eine Kontakt-E-Mail an die Dienstmailadresse der jeweiligen Klassenlehrkraft Ihrer Kinder, vgl. auch schuleigene Homepage.

Die Aufgaben werden so gestaltet sein, dass Ihre Kinder diese selbstständig mit Hilfe der vorliegenden Materialien lösen können. Bei Fragen stehen die jeweiligen Fachkolleginnen und Fachkollegen per Mail zur Verfügung.

Wie bereits erwähnt, finden bis zum Ende des Schuljahres keine Praktika, Girls' and Boys' Day, Klassenfahrten, O-Camp (Ostercamp), Exkursionen und Unterrichtsgänge statt. Das Land Hessen übernimmt bei Absage von Exkursionen und Klassenfahrten die berechtigten, vom Veranstalter in Rechnung gestellten Stornokosten. Hierzu werden Sie zur gegebenen Zeit weitere Informationen über die Klassenlehrkraft erhalten.

Die Schule ist durch die Schulleitung von 7.30 bis 14 Uhr besetzt.

Das Gebäude ist allerdings abgeschlossen und wird nur für die Kinder geöffnet, die im Jahrgang 5 und 6 sind und deren Eltern einen Betreuungsanspruch haben, vgl. Homepage.

Zu weiteren Detailfragen, beispielsweise zu den Haupt- und Realabschlussprüfungen, Leistungsbewertungen etc., wird es eine Klärung durch das Hessischen Kultusministeriums geben (<http://kultusministerium.hessen.de>).

Bitte beachten Sie weiterhin regelmäßig unsere schuleigene Homepage.

Dies ist für uns alle eine noch nie dagewesene Situation. Bitte haben Sie Verständnis und melden Sie uns mögliche Verbesserungsvorschläge.

Herzliche Grüße und bleiben Sie gesund,

Die Schulleitung